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ДО ПУСКА ЗАВОДА I на ОСОБО ВАЖНЫХ 
|Пл стройках

ОСТАЛОСЬ ТРИ МЕСЯЦАупают сейчас самые ■
горячие дни. Приближаются сро
ки сдачи отдельных объектов— 
формолитейного цеха, тарной ма
стерской, заводоуправления 
и еще ряда небольших строений, 
которые должны вступить в 
строй в июле.

Но хотя времени осталось со
всем немного все еще не решен 
целый ряд важных вопросов. 
Взять, например, положение с 
формолитейным цехом. Строи
тельные работы здесь, в сущно
сти, уже выполнены. Смонтирова
но основное оборудование. Закан
чивают работу сантехники и 
электрики. Остается совсем не
много •— настлать полы. Но 
этой возможности у строителей 
нет и когда она появится — не
известно. Ведь полы во всей про
изводственной части цеха долж
ны быть настланы из метлахской 
плитки. И хотя у начальника уп
равления промышленности строи
тельных материалов тов. Короле
ва есть специальное указание 
совнархоза обеспечить площадку 
метлахской плиткой, до сих пор 
никто не может сказать, когда 
же она появится.

Ремонтно-механическая ма
стерская, которую также строи
тели должны закончить в июле, 
будет сдана лишь под монтаж 
оборудования, так как из всего 
оборудования для мастерской по
ка имеется только электромолот.

Примерно то же происходит и 
с тарной мастерской. Из оборудо
вания для нее пока поступили 
лишь один транспортер и роль
ганги.

СТРОЙФАЯНС ПОД УГРОЗОЙ
Но самое тяжелое положение 

сложилось на основном объек
те — цехе стройфаянса. Работы 
здесь должны быть закончены в 
сентябре. А до сих пор нет до
кументации ни на силовую элек
тропроводку, ни на сантехниче
ское оборудование. Чертежи вен
тиляционных устройств выданы 
лишь для туннельных печей.

Только на днях поступила до
кументация на фундаменты под- 
вялочного конвейера. Это фунда
менты очень сложной конфигура
ции, с большим количеством про
бок и отверстий. Строители гово
рят, что когда выставят опалубку 
для него, на полу не останется 
свободного места. Бригада из 
двадцати человек не сумеет из
готовить такую опалубку меньше, 
чем за три недели. А перед этим 
надо выполнить еще земляные 
работы объемом в 500 кубомет
ров и т. д.

Но даже сейчас нет возмож
ности приступить к работе. Чер
теж снабжен . специальным ука
занием не начинать устройства 
фундамента до того, как из про
ектного института поступят до
полнительные разъяснения. А 
разъяснений пока нет.

Нечего и говорить, насколько 
все это задерживает работу. Но 
во многом виноваты и сами 
строители. В цехе уже давно бы
ла возможность вести кладку

туннельных обжиговых печей 
Однако подготовили фундаменты 
под эти печи с запозданием на 
месяц. Казалось бы, теперь надо 
наверстывать. Но свердловское 
котло-монтажное управление, ко- 
торому/ поручена кладка печей, 
не получает кирпича.

— Ни фасонного, ни шамот
ного, — пожимает плечами про
раб котломонтажников тов. Фи
ларетов. — Пять дней сидим. В 
августе кончать должны, а клад-

нархоза было принято специаль
ное решение. В мае в СМУ-2Й 
уже работало на второй смене 
около двухсот человек. Однако 
прошло чуть больше месяца и 
сейчас из них на площадке оста
лось не больше сорока. Осталь
ные переведены в другие управ
ления треста.

А ведь задачи перед строителя
ми керамического завода стоят 
очень большие. До срока пуска 
осталось меньше квартала. Одна-

ку и не начинали.
И ЭТО - ОБЕЩАННАЯ 

«ЗЕЛЕНАЯ УЛИЦА»
Пять дней нет красного кирпи

ча и для обмуровки горна обжи
га в экспериментальном цехе. 
Эту работу котломонтажники 
должны были закончить еще в 
июне.

На этой площадке их около 
пятидесяти человек. И каждый 
просидел в месяц не меньше не
дели. То из-за раствора, то из-за 
кирпича...

Сидят и сами строители.
Кирпич на площадку, несмот

ря на все заверения, поступает 
крайне плохо. Его все время не 
хватает.

Нет и бетона. На 28 июня его 
поступило лишь 543 кубометра 
при месячной потребности в 904 
кубометра.

Чего совершенно нет — это 
железобетонных плит СП-2 и 
СП-3 для тоннельных печей, хо
тя трест «Стройдеталь-70» дол
жен был еще к 21 июня поста
вить 280 таких плит. А на сего
дня нет все еще ни одной.

Не поступает на площадку 
^древесноволокнистая плита, ру
бероид, нефтебитум, которые не
обходимы для устройства кровель 
на давно: уже перекрытых цехе 
стройфаянса, экспериментальном 
цехе и складе сырья.

ВИНОВАТЫ И САМИ 
СТРОИТЕЛИ

Нет, как это ни странно, да
же воды. Считается, что строи
тели уже сдали заказчику водо
провод и что водой площадка 
обеспечена полностью. Но это 
только считается.

— Где гидрант бежит, где за
движка, где труба лопнула, — 
рассказывает начальник котель
ной тов. Волынский. — Только 
приняли, пришлось сразу за
крыть.

В общем воды на объектах 
нет. А к цеху стройфаянса и к 
тарной мастерской водопровод да
же не подключен.

Очень плохим качеством отли
чаются бетонные работы в экспе
риментальном цехе и на складе 
сырья. Анкерные колодцы нахо
дятся не на месте. Предстоят 
серьезные переделки. Однако ни
кто ими не занимается. А тем 
временем субподрядчики из тре
ста «Союзшахтоспецмонтаж» не 
могут устанавливать там имею
щееся оборудование.

Хуже всего обстоит дело со 
второй сменой. По этому'поводу 
управлением строительства сов

ко до сих пор не перекрыто 
очень значительное отставание, 
допущенное строителями в пер
вом квартале. Полугодовой план 
не выполнен.

'Особенно плохо работают суб
подрядчик из управления № 19 
/«Ура лтрансспецстр оя »' (началь - 
ник тов. Грамматчиков). Они си
стематически срывают задания. 
Проезды здесь буквально утопают 
в грязи, дорог все еще нет.

Все эти подробности говорят о 
том, что и сейчас, незадолго до 
сроков пуска, керамическому за
воду по-прежнему не уделяется 
достаточное внимание.

А ведь это одна из важнейших 
свердловских строек и от ее судь
бы вскоре будет зависеть снаб
жение строительным фаянсом 
всех наших площадок.

А. ЯКОВЛЕВ.
©------

Навстречу Пленуму ЦК КПСС

О праздновании Дня строителя
14 августа 1960 года будет отмечаться День строителя — празд

ник работников строительства и промышленности строительных 
материалов.

Госстрой СССР и ЦК профсоюза рабочих строительства и про
мышленности строительных материалов одобрили мероприятия по 
празднованию Дня строителя' в этом году.

Подготовка к празднику будет проходить под знаком еще более 
широкого соревнования коллективов строек и предприятий, участ
ков, бригад и рабочих за досрочное выполнение плана второго года 
семилетки. Основное внимание должно быть сосредоточено на вы
полнении обязательств по вводу в действие важнейших пусковых 
объектов, а также на всемерное развитие соревнования за звание 
ударников, бригад и коллективов, коммунистического труда.

ЙВ мероприятиях говорится, что особое внимание должно быть 
обращено на повышение качественных! показателей работы строи
тельных организаций и предприятий промышленности строительных 
материалов: на повышение качества строительства и строительных 
материалов, деталей и конструкций, на снижение себестоимости 
строительства и продукции промышленности строительных мате
риалов, на внедрение хозяйственного расчета, снижение издержек 
производства, увеличение накоплений и т. д. Борьба за высокие 
качественные показатели должна быть общим делом всех рабочих, 
инженерно-технических работников и служащих строек и пред
приятий.

Необходимо принять серьезные меры по дальнейшему повыше
нию технического уровня строительства, внедрению комплексной 
механизации и автоматизации производства.

О ходе соревнования в честь июльского Пленума ЦК КПСС и 
Дня строителя полезно через печать широко- информировать коллек
тивы строек и предприятий, пропагандировать достижения передо
вых коллективов.

В центре внимания должна быть и подготовка к переходу на 
сокращенный рабочий день, там, где она еще не осуществлена. 
На стройках и‘предприятиях целесообразно провести общественные 
смотры организации труда. Основное внимание должно бытц уделе
но выявлению резервов производства, эффективному использова
нию капитальных вложений. Во время смотров:, должны быть вскры
ты и устранены недостатки, сдерживающие дальнейший рост 
производительности труда, оказана помощь отстающим стройкам, 
предприятиям, участкам и бригадам, приняты меры к ликвидации 
недостатков в области охраны труда и техники безопасности.

Рекомендуется также провести на стройках и предприятиях док
лады и беседы о задачах строителей и, работников промышленности 
строительных материалов по обеспечению досрочного выполнения 
семилетнего плана, по скорейшему созданию мощной материально- 
технической базы строительства.

В трестах, на крупных стройках и предприятиях, во Дворцах и 
клубах следует организовать кабинеты техники, которые явились бы 
центром технической информации и пропаганды достижений пере
довой строительной техники и опыта новаторов.

Мероприятия предусматривают организацию областных и город
ских выставок достижений строительной техники и новых видов 
эффективных строительных материалов, машин и механизмов. Пред
лагается организовать на стройках и предприятиях подобные выс
тавки, где бы демонстрировались достижения новаторов, рациона
лизаторов и изобретателей, передовая техника и технология.

С 10 по 14 августа в городах и районах на крупных стройках 
и предприятиях намечаются торжественные собрания, посвященные 
Дню строителя.

День строителя должен быть ярким, запоминающимся всенарод
ным праздником, В этот день следует провести массовые физкуль
турные соревнования, народные гуляния, выступления коллективов 
и бригад артистов, участников художественной самодеятельности, 
а также просмотры кинофильмов из жизни строителей. В пионер
ских лагерях и детских садах строительных организаций следует 
провести торжественные сборы и утренники, посвященные Дню 
строителя.

Трест «Стройдеталь-70» — кандидат в победители
социалистического соревнования

Как известно," коллективу тре
ста «Стройдеталь-70» по итогам 
первого квартала присуждено 
третье место в социалистическом 
соревновании Свердловского сов
нархоза.

Новый крупный успех труже
ников промышленных предприя
тий, одержанный ими в первом 
полугодии, свидетельствует о 
размахе социалистического со

ревнования, его силе и действен
ности.

Коллектив треста, перевыпол
нивший план второго квартала на 
три процента, значительно улуч
шил использование наличных 
производственных мощностей. До
статочно сказать, что прирост вы
пуска валовой продукции за 
первое полугодие по сравнению с 
прошлым годом увеличился на

неизменных производственных 
мощностях, без учета введенного 
в экусплуатацию Шарташского 
завода крупнопанельного домо
строения, на 8,5 процента.

Производство кирпича за этот 
же период увеличилось на 29,9 
процента, крупных стеновых бло
ков — на 29,9, сборного железо
бетона — на 25,5, а оконных и 

•дверных блоков — на 7,8 про-

После окончания сред
ней школы пришла ра
ботать на строительство 
Валентина Важенина. 
Вначале она освоила 
здесь штукатурные ра
боты, а потом и маляр
ные. Валентина Важе
нина стала хорошим от
делочником.

Сейчас она успешно 
трудится в седьмом 
строительном управле
нии. В дни, когда на 
предприятиях и строй
ках широко разверну
лось соревнование за до
стойную встречу июль
ского Пленума ЦК 
КПСС, она работает с 
особым усердием и си
стематически перевыпол
няет задание.

На снимке В. ВАЖЕ
НИНА.

Фото Г. Богатнаева.

’ Наряду с увеличением произ
водства различного рода продук
ции в истекшем полугодии резко 
возрос по сравнению с прошлым 
годом выпуск прогрессивных из
делий. Так, например, стеновых 
панелей и предварительно напря
женных конструкций из сборного 
железобетона произведено больше 
в 3,5 раза.

Все предприятия треста доби
лись перевыполнения полугодово
го плана по валовой и товарной 
продукции,

Коллективы промышленных 
предприятий могли добиться еще 
лучших результатов, но пере
бои в снабжении круглым Лесом, 
цементом, металлом, а Шуваки- 
шского кирпичного завода и во
дой, не могли не сказаться на 
результатах работы.

Воодушевленные предстоящим 
июльским Пленумом ЦК КПСС, 
труженики предприятий треста 
«Стройдеталь-70» приложат все 
усилия, чтобы работать еще луч
ше, еще плодотворнее.

С. БЕЛЯЕВ, 
ст. инженер-экономист 
«Свердловскгорстроя».



ПОДГОТОВКА КАДРОВ
НАША ВАЖНАЯ ЗАДАЧА

ОТКЛИКИ, РЕПЛИКИ, ПРЕДЛОЖЕНИЯ

Одним из важнейших условий 
дальнейшего роста производи
тельности труда является подъем 
культурно-технического уровня 
наших кадров. Лишь всесторон
не развитый человек может по-на
стоящему овладеть новой техни
кой, которая все шире и шире 
внедряется на наших площадках.

Обучение новых кадров и по
вышение квалификации строите-

Г. ТАКСИС, директор 
учебного комбината 

«Свердловскгорстроя »

покончить. Руководители наших 
организаций должны идти на
встречу нуждам учебного комби
ната, готовящего для них квали
фицированные кадры строителей.

Для 
венной 
влекает

лей производится 
«Свердловскгорстроя» 
индивидуального и

в системе 
как путем 
бригадного

ных курсов на 
блочном и
строительстве,

темы о крупно
крупнопанельном 

новых правилах

обучения на производстве, так и 
в курсовой сети учебного комби
ната.

План по обоим видам обучения 
систематически перевыполняется. 
За два года пять месяцев на 138 
процентов выполнен трехлетний 
план обучения. Только в 1960 го
ду обучено строительным профес
сиям больше девятисот человек и 
повышена квалификация у трех с 
половиной тысяч строителей.

Цифры хорошие. Но качество 
подготовки заставляет желать 
много лучшего. Особенно это ка-

техники безопасности и т. д. По 
инициативе инженеров треста 
«Жилстрой» намечен семинар по 
изучению новых технических ус
ловий.

Во всей работе учебного ком-
бината 
принцип:

постоянно соблюдается 
производственное обу-

сается теоретических занятии на
производстве, где нет приспособ-
ленных помещении, 
пособий, а главное

наглядных 
- отсутст-

вует забота руководителей и ин
женерно-технических работников 
о подготовке квалифицированных 
рабочих.

Нередко на строительных 
участках рабочие проходят толь
ко производственное обучение, а 
.зачастую разряды повышаются, 
вообще, без какого-либо обуче
ния. Такую картину можно на
блюдать во всех трестах «Сверд
ловскгорстроя»,

Совсем мало внимания уде
ляется овладению рабочими вто
рыми и третьими профессиями, а
это при индустриальных 
строительства имеет 
большое значение.

Плохо обстоит дело

методах 
особенно

и с рас-
пространением передового опыта, 
который, как правило, остается 
достоянием одной, а в лучших 
случаях двух-трех бригад. За
быто дело повышения кадров ин
женерно-технических работников.

Все это говорит о том, что в 
наших трестах важнейшим делом 
подготовки кадров занимаются от 
случая к случаю, главные инже-

чение на производстве.
Практика курсантов строитель

ных профессий проводится непо
средственно на объектах, чаще 
на пусковых. Курсанты занимают
ся монтажом крупноблочных и 
крупнопанельных зданий, отдел
кой квартир. Работу они выпол
няют, как правило, на «хорошо». 
А если подсчитать объем работ, 
выполненных курсантами, он 
окажется значительным вкладом 
в дело выполнения государствен
ного плана.

Хуже обстоит дело с практикой 
механизаторов. Проводится она 
на предприятиях вне системы 
«Свердловскгорстроя». И там от
сутствует необходимый контроль, 
что снижает качество практики.

А ведь механизаторов мы гото
вим немало. Только в этом году 
выпущено более 150 электросвар
щиков. 62 монтажника получили 
достаточные навыки по электро
сварке.

Естественно, комбинату необхо
димо иметь собственную слесар
ную и электросварочную мастер
ские. Тем более что готовить спе
циалистов этих профессий мы бу
дем все больше и больше.

Для проведения теоретических 
занятий на курсах учебный ком
бинат приглашает инженерно-тех
нических работников из трестов, 
управлений и предприятий. Так, 
в 1960 году из 85 преподавателей 
63 работали в системе «Сверд
ловскгорстроя». Большую помощь
комбинату оказывают 
женерно-технические

такие ин- 
работники,

неры трестов не интересуются
этой работой и не контролируют
ее.

Тогда же, когда
женеры начинают 
маться вопросами 
ров, результаты, 
очень хорошие.

главные ин- 
серьезно зани-
подготовки кад- 
как правило,

Примером может служить на
лаженная в 33 тресте связь про
изводственников с Уральским по
литехническим институтом и ор
ганизованный там университет 
технической культуры.

Значительная часть кадров 
строителей проходит обучение на 
курсах учебного комбината. 
Здесь, с отрывом и без отрыва от 
производства, готовятся кадры 
механизаторов и отделочников.

В основном через учебный ком
бинат повышают квалификацию 
инженерно-технические работни
ки. Для них был проведен це
лый ряд семинаров и краткосроч-

как тт. Александров (управление 
механизации № 2), Бабинов (уп
равление механизации № 1), 
Гонтмахер (трест № 89), Жуко
ва («Свердловскгорстрой»), Ле
вицкий (управление механизации 
№ 1), Рослов (трест № 89), Сит
ников («Уралтрансспецстрой»), и 
многие другие.

Однако в ряде случаев руково
дители трестов' и предприятий 
либо прямо препятствуют инже-
нерно-техническим работникам
вести занятия, либо создают им 
такие условия, что те вынуждены 
отказываться.

А когда главный инженер тре
ста «Южгорстрой» тов. Вороши- 
лин сам дал согласие провести 
беседу с курсантами, он сорвал 
ее, позвонив буквально за три 
минуты до начала беседы, что к
занятию

Разве 
че как

не готов.
можно назвать это ина- 
безответственностью?

С такой практикой необходимо

бочих 
1959 
115 1
ников, 
сейчас

руководства производст- 
практикой комбинат при- 

квалифицированных ра- 
и бригадиров. Тольке в

году у нас насчитывалось 
инструкторов-лроизводствен-

большинство 
продолжает

практикой курсантов.

которых и 
руководить 

Особенно
хочется отметить маляров Рома
нова и Алексеева, электросварщи
ков Шкирдина и Королева, мон
тажников Григорьева и Жупан- 
ского, электриков Александрова, 
Дорохова и Калашникова.

Многие рабочие, получившие 
профессию на курсах учебного 
комбината, сами успешно учат 
теперь других. Примером может
служить 
медалью 
бригадир 
старев.

Среди

награжденный 
«За трудовое 

монтажников

комбината
выпускников

недавно 
отличие» 
тов. Ко-

учебного
немало юношей и де-

вушек — десятиклассников. Толь
ко в 1959 году у нас получили 
строительные специальности 439 
выпускников средних школ.

167 студентов строительного 
факультета политехнического ин
ститута получили у нас специаль
ности каменщиков-монтажников и 
отделочников.

Большие задачи стоят перед 
коллективом учебного комбината 
и в начинающемся втором полу
годии. Необходимо постоянно по
полнять строительные площадки 
кадрами высококвалифицирован
ных монтажников, отделочников, 
механизаторов, повышать квали
фикацию рабочих и инженерно- 
технических работников.

У комбината есть все возмож
ности справиться со своей зада
чей. Необходимо лишь усилить 
внимание к важному делу подго
товки кадров руководителям 
«Свердловскгорстроя» и трестов

Необходим контроль общественности
22 июня председатель построечного комитета «Уралтрансспец- 

строя» тов. Коган выступил в газете со статьей, где совершенно 
правильно говорил о необходимости создания нормальных быто
вых условий строителям на производстве.

В свое. время на совещании инженерно-технических работников, 
инженеров по технике безопасности й представителей профсоюзных 
организаций трестов, управлений и предприятий было принято реше
ние по заявкам трестов заказать потребное количество шкафчиков 
для спецодежды.

В апреле текущего года заявки ют трестов были получены и за
каз передали тресту «Стройдеталь-70». Цредприятия треста должны 
были изготовить 2000 шкафчиков,! для одежды и ’2000 для хранения 
пищи, а также 100 аптечных шкафчиков, 500 табуреток1 и т. д.

В мае заказ был передан непосредственному исполнителю 
деревообделочному заводу. Но, очевидно, его руководители посчита
ли выполнение заказа делом второстепенным, и когда я встретился с 
директором завода тов. Лазовским, он попытался отказаться от вы
полнения этой работы. В конце концов заказ был принят, распре
делен между двумя цехами. В течение июня-июля намечено его 
выполнить полностью.

В настоящее время часть заказа выполнена, и тресты могут 
получать необходимое по разнарядке «Свердловскгорстроя».

Но это, как говорится, одна сторона дела. Дело не только 
в шкафчиках. Беда в том, что на строительных площадках тресты 
не (создают бытовых помещений, а пока их не будет и шкафчики 
не понадобятся.

Чтобы прекратить такое безразличное отношение руководителей 
строек к созданию бытовых помещений, управление «Свердловск
горстрой» обязало генеральных подрядчиков строить необходимые 
бытовки для рабочих на строительных площадках, а для рабочих 
таких организаций, как «Уралтрасспецстрой» предполагается изго
товить передвижные бытовые помещения в виде вагонов-фургонов.

Сейчас необходимо, чтобы эту работу взяли под особый контроль 
не только инженеры по технике безопасности, но и профсоюзные 
организации. Они должны систематически контролировать, как вы
полняются мероприятия по улучшению бытовых условий рабочих 
на строительных площадках. Если таких мероприятий нет, они
должны быть немедленно намечены. И. КУТЬИН,

старший инженер по технике безопасности 
управления «Свердловскгорстрой».

Новые наименования
строительных управлении

ТРЕСТА «УРАЛТРАНССПЕЦСТРОЙ»
Свердловское строител ыю~монтаж -

ное управление № 1.
Строительно-монтажное 

ние № 2.
Строительно-монтажное 

ние № 3.
УН Р-358.

управле-

управле-

Строительное 
ние № 18.

Строительное 
ние № 19.

Строительное 
ние № 20.

Строительное 
ние № 21.
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НА СТРОЙКАХ родины

ВОТ она, РЕЗЕРВЫ, ПОПОЛЬЗУЙ ИХ!

Все есть, только порядка нет

УКРАИНСКАЯ ССР. Строи-
тельство 
подходит 
ствующие 
мощной

Кременчугской ГЭС 
к концу. Ныне дей- 

7 агрегатов этой 
электростанции на

«Разрешаю приступить к за
дувке первой домны Караган
динского м ет а л лу р ги ч ескюг о 
завода».

И вот домна задута.
Первая казахстанская всту

пила в строй.
Ю. ПОНОМАРЕНКО.

ВОТКИНСКАЯ ГЭС — 
СВЕРДЛОВСК

'Коллектив треста «Урал- 
элекпросетьстрой» начал соору
жение линии электропередачи 
Воткинская ГЭС — Свердловск 
напряжением 500 тысяч вольт. 
Линия пройдет через лесистые 
■и сильно заболоченные мест
ности, пересечет Уральский 
хребет.

Строители первыми в стра
не на линиях такого напряже
ния решили применить вместо 
металлических железобетонные 
опоры с предварительно на
пряженной арматурой и оттяж
ками. Это значительно удеше
вит стоимость строительства.

Линия 
кинская

электропередачи Вот-
ГЭС

вступит в строй 
году.

Свердловск 
в будущем

Безобразно относятся в нашем управлении к 
хранению стройматериалов. Даже такой дефицит
ный материал, как цемент, из-за отсутствия 
которого1 тб и дело срывается выпуск раствора 
и бетона, у; нас беспощадно1 губится.

Хранится цемент в ящиках, покрытых дыря
вым рубироидом. При первом дожде цемент 
схватывается. А здесь его не меньше 120—130 
■тонн. ; .

Одно отделение открыто. Рядом лопата. Под
хода и бери, кто хочет. II когда, цемент набирает
ся на носилки, и когда его грузят в машины — 
все это делается без всякого контроля, без вся
кого учета.

Подъезды к складам; цемента] чрезвычайно уз
кие. Подъехать машине сложно. У одного склада 
барьер высотой всего в полметра, у другого —

в полтора. В обоих случаях цемент при раз
грузке губится.

И никто не обращает внимания на окаменев
шие глыбы схватившегося цемента й на груды 
еще годного, которыми усыпана территория во<з-
ле складов. А ведь у каждого^ валяется не

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ

меньше, чей по тонне цемента.
А вот и хозяйственный двор управления. Чего 

здесь только нет! Кругом валяется поломанный 
шифер, железобетонные плиты и годные, и брако
ванные. Между грудами старого хлама —горы 
пиломатериалов. Все — под открытым небом. 
И пакеты высушенной на ДОКе шпунтовки, и 
рейки. Вся древесина лежит как попало. Так же 
лежат дверные полотна, которые потом нелегко 
будет подгонять.

Словом, склад большой. Все здесь есть, кроме 
порядка.

Днепре выработали более 200 
миллионов киловатт-часов! 
электроэнергии. Остальные 5 
агрегатов строители решили 
сдать в эксплуатацию к 43-й 
годовщине Великого Октября.

На снимке: вид на Кремен
чугскую ГЭС с нижнего бьефа.

Фото Г. Верушкина.
Фотохроника ТАСС.

ПЕРВАЯ КАЗАХСТАНСКАЯ

2 стр. 6 июля 1960 г.
В. ПОСТОВАЛОВ, 

грузчик 15 управления.

1

2 июля в один час 45 минут 
по местному времени смена 
мастера Н. С. Мятина начала 
загрузку первой домны. Один 
за другим автоматически под
нимаются скипы с порциями 
руды, кокса и извеотняка. Все 
идет отлично. Днем директор 
завода В. О. Куликов отдал 
начальнику доменного цеха
К. Т. Зайцеву распоряжение:

КРУПНЕЙШИЙ 
В СИБИРИ

В соответствии с решения
ми XXI съезда КПСС в райо
не станции Зима началось 
сооуржение„ крупнейшего в 
Восточной Сибири текстильно 
го комбината. О,н сможет 
ежегодно выпускать на один 
миллиард двести миллионов 
рублей продукции.

СУЛЬФАТНЫЙ
КОМБИНАТ АЛТАЯ

Озера Алтайского края 
хранят в себе сказочные богат
ства. На берегу одного из 
них — озера Кучук растут 
производственные корпуса и 
жилые кварталы сульфатного 
комбината.

Кроме сульфат-натрия, на 
к омб ин ат е пр еду см а тр ив а етс я 
производство поваренной соли 
и других химических продук
тов.



Без всяких„ЧП“Зоркий глаз общественного инспектора товс Плетухина уже издали заметил, что идущий навстречу ,ему автомобиль ОН-70-12 вихлял ИЗ СТОРОНЫ' в сторону,— Неисправно управление,— мелькнула мысль у Плетухина. И он, не раздумывая, остановил автомобиль и тщательно его осмотрел. Так и есть. В тягах рулевого управления обнаружен люфт.— Придется, дружище, сейчас же исправить, а не то отправляйся в гараж, — спокойно предложил автоинспектор растерявшемуся шоферу.Тот, было, пробовал возражать, но тов. Плетухин был неумолим. Он знал, что любая неисправность машины может привести к печальным результатам. Шофер поехал дальше только тогда, когда исправил неполадки!..Большую работу провел во время декады безопасности движения совет общественных инспекторов автобазы № 2, возглавляемый главным инженером тов. Сабо. Как только началась декада, общественники провели разметку и окраску пешеходных переходов по улицам 'Предзавод- ской и Баумана.Ежедневно на улицах Эльма- ша можно было видеть людей с красными повязками, которые поддерживали порядок в движении. Вот мчится, сломя голову, юный велосипедист, а на раме сидит ег>01 маленькая сестренка. Разве можно пройти мимо такого факта! Ведь проезд с таким «багажом» запрещен. И автоинспектор останавливает мальчугана, и 
О тех, кто служит примером

долго с ним беседует, а на прощанье дает памятку уличного движения.Но общественники не только поддерживали порядок движения транспорта на улицах. Много внимания они уделяли осмотру технического состояния автомобилей. С этой целью было проведено три массовых рейда, два из них при выпуске автомобилей из нашей базы на линию.Много внимания совет общественных инспекторов уделил наглядной агитации и массовой работе среди водителей автобазы. Был оборудован специальный уголок по- технике безопасности.Интересно прошел вечер вопросов и ответов, который был организован по инициативе совета общественных инспекторов. В нем приняло1 участие тридцать водителей. Ответы на вопросы по разделам правил уличного движения давали шофер первого класса тов. Дробот и член совета тов. Серебряков. А в техническом кабинете прошло теоретическое соревнование на лучшее знание этих правил.Декада безопасности движения для автобазы кончилась довольно успешно. На трассах не было никаких чрезвычайных происшествий.Особенно активное участие в декаде приняли общественные автоинспекторы тт. Серебряков, Корнев, Кленов, Плетухин.
И. ДЕРЕВЯННИН, 

секретарь совета обществен
ных инспекторов авто

базы № 2.

Дети хорошо 
отдохнули4 июля вернулись из пионерского лагеря имени Павлика Морозова дети строителей, отдыхавшие в первую смену. 450 мальчиков и девочек приехали в город загорелые, окрепшие.В лагере дети хорошо поправились и отдохнули. Они привезли с собой массу незабываемых впечатлений о походах и пионерских кострах, о увлекательных спортивных соревнованиях и встречах с ребятами из соседних пионерских лагерей.Многие ребята занимались в кружках, работали в живом уголке, ухаживали за деревьями и кустарниками в саду.

М. ПЕТРОВ.

1
0 А ГОДА работает на 
<Л стройках Свердловска 
МТ штукатур 14 строитель
ного управления Федор Ми
хайлович Мохонов. За эти го
ды он в совершенстве овладел 
своей профессией. И не уди
вительно. Много красивых до
мов, Дворцов культуры, школ 
отделывал этот замечательный 
мастер.

Еще недавно он работал на 
строительстве Дворца культу
ры визовских металлургов, по- 

|том штукатурил здание Сверд
ловского совнархоза, широко
экранный кинотеатр «Мир», 
новое здание областной пуб
личной библиотеки им. Белин
ского.

Федор Михайлович — по
томственный строитель. Его 
отец, да и Дед всю жизнь ра
ботали штукатурами. Еще 

| мальчишкой он частенько бы- 
I вал с отцом на стройках, вни- 
♦ мательно следил, как отец на- 
| брасывает раствор на стены, 
| как тянет карнизы, отделывает 
I откосы.Г
 — Одним словом, полюбил 
я свою профессию с юноше

ских лет, — говорит Мохонов.
Он интересно рассказывает 

о тяжелых условиях труда, 
которые существовали раньше, 
о работе у подрядчиков.

— С тех пор многое изме
нилось в нашем деле. Возьми
те, хотя бы условия труда, — 
говорит Федор Михайлович. — 
Бывало на четвертый и пятый 
этажи раствор и воду на ру
ках таскали. А сейчас? Сейчас 
пришли на помощь растворо- 
насосы, водопровод. Неизмен
ными помощниками строителей 
стали различные машины и 
приспособления.

Прежде за день рабочий ус

певал заштукатурить два-три 
квадратных метра поверхно
сти. А теперь каждый из моих 
товарищей на отделке фасада 
дома делает больше.

В последние дни Федор Ми
хайлович был занят на отдел
ке фасада 92-квартирного до
ма в переулке им. Воеводина, 
который стройуправление под
готовило к сдаче. Здесь, как и 
на других объектах, он не 
только значительно перекры
вал задание, но и давал высо
кое качество работ.

На снимке: Ф. М. МОХО
НОВ.
Текст и фото Г. Богатнаева.

ВРЕМЕНИ ХВАТАЕТ НА ВСЕЛет Вале Швед совсем немного. Но у этой высокой девушки биография настоящего бывалого маляра.Не так давно Вале довелось учить целую бригаду. Что ж, выучила.— Девчонки были все с учебного комбината. Ну, дела-то, конечно, в совершенстве не знали. А из старых маляров одна я была. Не помогал никто. Думаете, легко мне было?И по лицу Вали видно, что приходилось тогда ей, действительно, нелегко. Но ведь она настоящиистарый маляр.Цод бдительным Валиным надзором девушки выучились и филенки вести словно по линейке, и обои наклеивать так, чтоб цветок на цветок приходился.— И чтоб не оттопыривалось! — требовала Валя. А то вон, гляди! Видишь?Эта бригада — Валина гордость.— Теперь? Ну, теперь- то они вон . как работают. Все могут.Сама Валя работает всегда старательно, точно выводя линии и тщательно, со вкусом подбирая цвета.Есть у Вали тот верный глаз, хорошая рабочая смекалка, которые в самых сложных случаях помогают найти неожиданно простое и верное решение. Вот, например, шпаклевка. Немало разных сложных составов с олифой, с клеем, с мелом предлагали и маляры, и прорабы. А Валя рассудила попросту:

— Цемент — ведь он желез- нит. Если его в известь добавить? Попробуем, а?Попробовали. Взяли цемент, добавили к извести. Получилась качественная, понравившаяся всем малярам шпаклевка, которая чуть ли не в двадцать раз дешевле обычной.Так Валя Швед стала рационализатором.— Мы ею потолки шпаклева

ли и лестничную клетку. Так, знаете, все даже удивлялись: гладкая такая, как стеклышко.А дело получилось большое. Валина шпаклевка только на объектах «Свердловскгорстроя» может дать за год экономии до 180 тысяч рублей.Валя Швед не только хороший маляр. Она одна из самых активных общественниц «Отделстроя». В общежитии на улице Мира она долгое время была председателем культбытсовета. Девушки оста-

лись довольны ее работой. Ведь за это время удалось сделать немало. Культбытсовет навел в общежитии неплохой порядок. Добился^ порядка и в красном уголке. Кстати, по Валиному предложению девушки (ведь это все отделочницы) в свободное время побелили его и выкрасили. Начали сооружать баскетбольную площадку у общежития.Да и теперь двери Валиной комнаты почти не закрываются. Все время сюда идут девушки, и у каждой свои срочные вопросы. То посторонний без документов прошел в общежитие и надо его как-то выпроваживать, то просят впустить и Валя должна идти разбираться.Что ж, ведь Валя Швед здесь человек немаленький. Она командует всеми дружинницами общежития, а это сила немалая. Вон недавно у общежития несколько пьяных парней напали на случайного прохожего, избили его. Могло быть и хуже, если бы не дружинницы. Они разогнали хулиганов, а пострадавшего отправили в больницу.У себя в общежитии Валя не терпит никаких нарушений порядка. Суд у нее короткий. Чуть что и виновного без разговоров выставляют за двери.Валю даже предупреждали:— Ходи и бойся!Но Валя только пожимает плечами:— Глядите сами, чтоб не влетело!А в двери уже заглядывают:— Валя, слышь, там вроде пьяного пропустили...И надо опять идти...Что делать — дружинница.
А. ЗОРИН.

Тревожные сигналы
УСЛОВИЯ ТРУДА ПЛОХИЕ,

а руководители
Совершенно не заботятся об 

охране труда рабочих растворно
го узла руководители четвертого 
управления 33 треста.

Специальная комиссия сан
эпидстанции признала ненор
мальными условия труда на на
шем производстве. Даже процент 
цементной пыли в воздухе здесь 
очень велик.

Областной совет профсоюзов 
принял решение об устранении 
запыленности на узле. В. течение 
трех месяцев руководители тре
ста и управления должны были

★
На растворном узле управле

ния № 4 создалось очень труд
ное положение. Имеется здесь 
только плохой березовский песок, 
а качество раствора, приготовлен
ного на нем, низкое.

Но даже этого песка не хва
тает.

Все время приходится мне об
ращаться в отдел снабжения уп
равления, просить, чтобы на узел 
доставили, наконец, необходимое 
количество песка.

Начальник отдела снабжения 
тов. Будаков отвечает обычно:

— Потерпи. Сам видишь, вре
мя какое...

А время как раз такое, что 
нужно сдавать жилье, возводить 
коробки новых корпусов. И для 
всего этого необходим раствор, 
без которого простаивают и на
ши каменщики и штукатуры 
«Отделстроя».

А как готовить раствор, если 
нет песка, нет цемента?

И оборудован узел так, что 
даже при наличии хорошего и 
плохого песка, его крайне труд
но смешивать.

Главный механик управления 
тов. Исаков уже много времени 
собирается оборудовать на узле

не беспокоятся
осуществить план устройства вен
тиляции на узле.

Но время прошло, а никто этим 
так и не занялся всерьез. Воз
дух запылен по-прежнему. Это 
отражается на здоровье рабочих 
и мешает нормальной работе.

Мы требуем, чтобы руководи
тели управления и прежде всего 
главный инженер тов. Кинберг, 
немедленно приняли необходимые 
меры.

ВАСИЛЬЕВ, ХАЙДАРОВ 
и другие рабочие растворо

бетонного узла управле
ния № 4.

★ 
виброгрохот, но дело у него что- 
то не движется.

Вопрос о работе узла все вре
мя обсуждается «а собраниях и 
совещаниях, главный инженер 
управления тов. Кинберг обещает 
принять «решительные меры», а 
узел остается все в прежнем со
стоянии.

С таким безобразием необхо
димо покончить немедленно.

Е. ДМИТРИЕВ, 
и. о. мастера растворо

бетонного узла 
управления № 4.

* $ *

ОТ РЕДАКЦИИ: Два письма, 
которые мы публикуем сегодня 
в газете, свидетельствуют о без
образном отношении главного ин
женера строительного управления 
№ 4 тов. Кинберга к организации 
работы на растворном узле. 
Он палец о палец не ударил для 
того, чтобы создать там нормаль
ные условия труда.

Редакция считает, что руково
дители треста № 33,заставят тов. 
Кинберга вплотную заняться этим 
вопросом.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ.
3 стр. 6 июля 1960 г.
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РАССКАЗ СТАРОГО БЛАГОУСТРОИМ КОМСОМОЛЬСКУЮ СТРОЙКУ
МАСТЕРА

(Продолжение. Начало в № 52).
— А вот на эту тему, — и 

Петр Иванович вышел из кухни в 
комнату.

Задвигались стулья.
— Сюда, Петр Иванович, сади

тесь!
— Дядя Петя, к нам идите!
— И вы идите, тетя Глаша!
— Спасибо, ребята, спасибо. Я 

и стоя пропущу маленькую за ва
ше здоровье.

Петр Иванович выпил стопку 
вина, закусывать не стал и по
чему-то начал поправлять хорошо 
повязанный галстук.

Знала Лида эту привычку отца 
и звонко крикнула:

— Ребята, тише! Папа что-то 
хочет рассказать!

— Кто тебе сказал об этом? — 
возразил Петр Иванович.

_  Уж я-то знаю, — ответила 
Лида и, подражая ему, сделала 
вид, что поправляет галстук.

Усмехнулся Петр Иванович.
— Что ж, могу и рассказать. О 

чем хотите слушать?
— Про любовь, — подала голос 

Тома Пинегина.
Веселый смех пробежал по 

комнате.
— Хорошо, расскажу про лю- 

бовь,
Все сразу умолкли и внима

тельно поглядели на своего мас
тера.

— Был у меня друг. С малых 
лет мы вместе с ним росли, учи
лись и вместе работали, а зимой 
вместе ходили на каток. Вот с 
этого-то катка все и началось.

— Среди привычных нам посе
тителей катка однажды появилась 
новая конькобежка. Судя по ма
нере держаться на льду, по раз
маху рук, по четко отработанному 
шагу можно было определить, что 
коньки — ее родная стихия. Ру
соволосая девушка в черном три
ко с белой полосой на груди, в 
белой шапочке вскоре стала для 
нас буквально царицей катка. Ок
руженная поклонниками выходи
ла она на лед, но никто не мог 

соревноваться на беговой до
рожке.

— Мой друг заметил это и 
однажды решился вступить в еди
ноборство. Нужно оказать, что он 
хотя никогда и не участвовал в 
чемпионатах, но на коньках бегал 
неплохо. Уж я-то знал это не 
хуже других. Он ловко выскочил 
на дорожку, когда она пробегала 
мимо и пошел рядом один круг, 
другой, потом вырвался на не
сколько десятков метров вперед 
и замедлил бег, словно ожидая 
ее...

— Гак они познакомились.
— Первое время многочислен

ные поклонники девушки прямо- 
таки старались отгородить ее от 
моего приятеля — посмеивались, 
грозили. Только все безрезультат
но. И осада была анята.

— Знакомство моего друга с 
девушкой в черном трико продол
жалось недолго, месяца два, но в 
эти два месяца они были нераз
лучны: где она, там и он, где он, 
там и она. Последний раз они 
были вместе на вечере в День 
восьмого марта.

— Вечер был подготовлен на 
славу. Артистов не было, мы сами 
организовали и танцы, и игры, и 
песни. В двенадцатом часу ночи 
мой друг со своей знакомой неза
метно исчезли. И вот что он по
том рассказал мне...

Молодежь сидела, не шелохнув
шись, с нетерпением ожидая раз
вязки, чувствуя, что рассказ под
ходит к самому главному.

Петр Иванович остановился, 
закурил, откашлялся и продолжал 
дальше.

— Так вот, мне друг мой рас
сказал. следующее:

— С вечера они пошли гулять 
в степь. В степи было много сне
гу. Подтаявший днем, он на ночь 
вновь замерзал и получился пре
красный наст, хоть пляши на нем. 
И они плясали, кружились вдво
ем по насту, освещаемые яркой 
полной луной. По степи гуляла 
поземка.

— Я озябла, — сказала ему 
^подруга.
1 — Обнявшись, они пошли до- 
'мой. Расставаться им обоим не 
'хотелось. Он предложил зайти к 
'нему. Он жил один в небольшой 
'комнате. Обстановка — кровать, 
'две табуретки и чемодан. Неуют- 
'но, грязно и не всегда тепло.

। (Окончание следует).

Новоселы в новый дом 
въезжают 

И котенок—тоже новосел, 
Он, покуда мебель расставляют, 
От домашней суеты ушел.

Кстати, вот окошко 
распахнули, 

Свежий ветер в комнату 
влетел. 

Миг, и кто сидит уже 
на стуле, 

Миг еще — на подоконник 
сел. 

Эх, простор какой, краса какая! 
Не видал такого до сих пор 
В старом доме, на окно влезая, 
Он увидеть мог лишь узкий 

двор.
Ну, а здесь, а здесь квартира 

выше
Загляделся кот и присмирел 
Перед ним дороги, скверы, 

крыши, 
Самолет с гуденьем пролетел. 

Стрелы кранов башенных 
маячат, 

Вон груженый едет самосвал... 
В старом доме было все иначе. 
Раньше он такого не видал. 
Хорошо, когда окошко 

выше...
Тук, тук, тук — вдруг кто-то 

застучал.
Воробья, конечно, кот 

услышал
И в бессильной злобе 

зарычал. 
Воробей сидел почти что рядом 
Прыгнуть? Нет, опасно — 

высота. 
Сполз с окна кот от соблазна 

задом 
И исчез с газетного листа.

Фото Г. Богатнаева.

ЗА НЕБОЛЬШИМ заводским время. За год в поселке не пока- 
поселком, расположенным зывали ни одного художественно
недалеко от Шарташа, за го фильма.

Каменными палатками, на мно- Правда, вопрос о новом клубе 
гие годы закрепилось название стоит давно. Именно стоит, в том 
Комсомольской стройки. .смысле, что не движется. Некото-

Оно появилось несколько лет рое время назад руководители за- 
назад, когда на пустынном месте вода уже решили, было, начать 
рубились еще первые сосны и со строить клуб, да так и не собра- 
всех концов страны съезжались лись.
сюда по комсомольским путевкам 
молодые строители.

0 тех пор прошло много вре
мени. На месте старого пустыря 
выстроен завод железобетонных 
изделий имени Ленинского ком
сомола. Вслед за ним — крупно
панельный домостроительный за
вод. Заканчивается сооружение 
завода ячеистых бетонов. За
страивается и сам поселок. Здесь 
появились большие благоустроен
ные дома, новая школа. Не так 
давно вступила в строй одна из 
самых больших в городе столо
вых.

II хотя строительство продол
жается, но поселок уже далеко 
не стройка. Он имеет вид прочно 
обжитой заводской окраины. В 
нем живет несколько тысяч че
ловек, (главным образом моло
дежь, рабочие двух заводов, 
строители и т. д. Многие из 
них это те, что одними из 
первых приехали сюда по комсо
мольским путевкам, здесь при
жились и остались.

Понравилось на Урале, в по
селке, расположенном среди па
хучих сосен, рижанам, молдова- 
нам, девушкам из песенной Смо
ленщины. А в пятнадцати мину
тах езды отсюда — широкие 
свердловские улицы, залитые ог
нями, театры, парки, дворцы 
культуры.

— Ну как, нравится вам тут?
Ребята смущенно мнутся.
— Хорошо-то оно, хорошо, 

только вот...
— Ав чем дело?
— Да вечером деться некуда.
Хоть бы какой ни на есть клу- 

бишко был. И то бы... А то и в 
деревне веселей.

Действительно, как ни стран
но, в поселке, где живут несколь
ко тысяч молодых рабочих, все 
еще нет никакого, даже самого 
маленького клуба.

Считается, что на заводе же
лезобетонных изделий есть свой 
красный уголок. Но это только 
считается. На деле в нем чуть® 
ли не каждый день устраиваются 
собрания, совещания, заседания...

— Это ж не красный уголок, 
а зал заседаний, — говорят ком
сомольцы. — У самодеятельно
сти репетиции по две недели от
кладываются.

В общежитии, правда, красный 
уголок есть. Но делать в нем не
чего. Единственная достоприме
чательность уголка — телевизор 
давно сослужил свою службу и то 
и дело отправляется на ремонт.

Молодежи негде собраться, не
где весело и интересно провести

ОТВЕТЫ НА КРОССВОРД, 
помещенный в газете № 44
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41. Огонь. 42. Романизация. 43. Курск. 44. Путиловец. 45. Марат. 
46. Моисеенко. 47. Тезис., 48. Сила. 49. Реплика. 50. Реле., 51. Адрес. 
52. РСДРП. 53. Бюро. 54. Гюйс. 23. Мелье. 55. Доксограф. 56. Ак
тив. 57. Литератор. 24. Каска. 30. Штраф. 58. Пролетариат. 59. Ле
то. 35. Кант. 60. Канун. 34. Глиер. 61. КПСС. 62. Мина. 63. Комму
низм,

По вертикали
1. Вето. 2. Дата. 3. Тверь. 4. Орифламма. 5. Эгида. 6. Фатум. 
7. Эмиграция. 8. Остяк. 9. Вера. 10. Банк. 11. Шушенское. 12. Голос. 
13. Новосибирск. 14. Нева. 15. Зола. 16. Университет. 17. Сфера. 
18. Аксельрод. 19. Проза. 20. Народ. 21. Реалист. 22. Прага. 
23. Марка. 24. Киев. 25. Апекс. 26. Продналог. 27. Каре. 28. Игла. 
29. Критицизм. 30. Штурм. 31. Фонд. 32. Оспа. 33. Норма. 34. Линт. 
35. Кино. ' I

Был и другой план — пере
оборудовать под клуб неболь
шое здание старой столовой,, 
«хибару», как ее здесь назы
вают. Считалось даже, что как 
только появится новая столовая, 
будет и клуб. Однако освободив
шуюся «хибару» сразу же за
брали под общежитие и вопрос 
о клубе «стоит» на прежнем 
месте.

Остается один выход: по ве
черам ездить в город. Немало в 
Свердловске театров, кинотеат
ров, есть парки, дворцы куль
туры.

Но опять беда: автобусы в по
селок ходят крайне нерегулярно. 
Иной раз их дня по два вообще, 
не бывает. А чаще всего они за
канчивают свои рейсы часам к 
одиннадцати, так что после теат
ра жителю Комсомольской строй
ки приходится несколько кило
метров брести пешком по грязной 
дороге.

Одна из причин автобусных 
неполадок — плохое состояние 
дороги.

С прошлого года вся дорога 
покрыта асфальтом, а ремонт ее 
распределен по участкам между 
различными организациями. Трест 
«Стройдеталь-70», которому при
надлежит завод 'крупнопанельно
го домостроения, должен ремон
тировать участок дороги, проле
гающий у завода, Должен^ но не 
ремонтирует. Только весной, пос
ле того как два дня автобусы не 
могли пройти мимо завода, доро
гу кое-как посыпали щебенкой. 
И на этом успокоились.

Конечно, многое в благоустрой
стве поселка зависит от самой 
молодежи. Ребята сами сооруди
ли просторную танцплощадку. 
Уже начат стадион, где убудут и 
футбольное поле, и волейбольная 
площадка, и беговые дорожки. 
(Сейчас на территории будущего 
стадиона уже работает бульдозер, 
ведется планировка.

Молодые рабочие хотят иметь

СРЕДА, 6 ИЮЛЯ
19.00 — Телевизионный журнал 
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в поселке свой парк. Это не так 
уж сложно, особенно когда за 
дело берутся комсомольцы. В по
селке создано общественное про-' 
ектное бюро, разработавшее про
екты и парка, и стадиона. Его 
возглавляет конструктор завода, 
комсомолец 1Павел Шестаков. По 
проекту новый парк займет боль
ше двух гектаров лесного масси
ва. Примерно полгектара земли 
молодежь сама засадит осенью.

Немало работы было проведено 
здесь по озеленению улиц. Толь
ко этой весной на Комсомольской 
стройке молодежь посадила око
ло двухсот деревьев и больше 
двух тысяч кустарников. Еще 
столько же будет посажено 
осенью.

Странно лишь, что всю работу 
по озеленению ведут комсомоль
цы и молодежь завода железобе
тонных изделий, а строители уп
равления № 2, многие из кото
рых здесь же живут и работают, 
считают себя какими-то кварти
рантами. Не выходят они на суб
ботники, не сажают молодые де
ревца, а разве все это им чужое? 
Разве комоомолец-стфоитель не 
должен любить свою Комсомоль
скую стройку так же, как его 
товарищ с завода?

Много еще есть нерешенных 
трудных вопросов. Медленно на
лаживается жизнь в поселке. II 
надо, чтобы вопросам благоуст
ройства этого небольшого нового 
городка с гордым названием Ком
сомольская стройка уделялось го
раздо больше внимания.

Д. КРИВОПИШИН — 
секретарь партбюро заво
да железобетонных изде
лий им. Ленинского ком
сомола: Л. ПОЛУБОЯР- 
ЦЕВ — старший маши
нист паровоза, председа
тель цехкома; Г. ЛЯМ- 
ЦЕВ — слесарь пароси
лового цеха; П. ТИМО
ФЕЕВ — слесарь-ремонт
ник; М. ЛЕОНТЬЕВ — 
бригадир компрессорщи- 
ков; Н. ЗИМИН — ма
стер; Л. ОГУРЦОВА - 
медицинская сестра; 
И. ОВЧИННИКОВ — се
кретарь комитета ВЛКСМ 
завода ЖБИ им. Ленин

ского комсомола.

19.30 _ Последние известия.
19.40 — Передача для работ

ников сельского хозяйства.
20.00 — Спектакль (в переры

ве — передача «Ко Дню здо
ровья») .

ПЯТНИЦА, 8 ИЮЛЯ
19.00 — Последние известия.
19.10 — Навстречу Пленуму 

ЦК КПСС. Очерк «Завод — 
стройкам».

19.30 — Документальный фильм 
«По ленинским местам Повол
жья».

19.55 — Передача — «На вы
ставке самодеятельного искус
ства».

20.20 — Художественный фильм 
«Двое с большой реки» (детям 
до 16 лет смотреть не разре
шается).

21.50 — Для любителей музыки. 
Произведения Венявского.

СУББОТА, 9 ИЮЛЯ
18.00 — Для детей. Сборник 

мультипликационных фильмов.
18.30 — Последние известия.
18.40 — Международный обзор.
18.55 —Документальный фильм 

«Деловые люди ОША в СССР».
19.15 — Передача «Вдохновен

ное творчество» к 70-летию со 
дня рождения Веры Инбер).

19.45 — Документальный фильм 
«Искусство молодых».

20.05 — Концерт по заявкам 
выпускников средних школ.

20.45 — Художественный фильм 
«Весной».
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